



# Le Strapontin

UN CINÉMA ASSOCIATIF  
DANS LE PAYS DE L'ARBRESLE

**L**e Strapontin, situé à Sain-Bel, est le seul cinéma du canton de l'Arbresle.

Sa particularité ? Il est géré exclusivement par une association, nommée Ciné Culture Association. Ce sont donc des bénévoles qui s'occupent de la programmation mais aussi de la projection et de la caisse.

## Un seul objectif : faire partager la passion du cinéma !

L'association n'a cessé de grandir depuis sa création en 1981. Elle compte aujourd'hui une trentaine de bénévoles répartis dans différentes commissions, mettant leurs compétences au service d'une association dont le seul objectif est de faire vivre le cinéma.

## Une programmation variée pour tous les goûts et tous les publics

Le Strapontin propose un peu plus de 200 séances par an

- Le mardi soir : des films recommandés Art et Essai et/ou en version originale
- Le vendredi : des films d'action ou d'aventure
- Le samedi : programmation familiale et grand public

Mais aussi :

- des séances seniors ou ciné-temps libre 2 jeudis après-midis par mois,
- des séances pour la jeunesse, en particulier pendant les vacances scolaires, parfois avec des animations, et des séances pour le très jeune public, à partir de 3 ans
- des séances pour les scolaires, de la maternelle au lycée

## Un cinéma ancré dans le territoire et en lien avec des partenaires variés

Des ciné-rencontres sont régulièrement organisées : la séance est suivie d'un débat animé par des associations des environs ou des partenaires du milieu du cinéma.

La salle appartient à la municipalité de Sain-Bel qui l'a entièrement rénovée en 1999.

L'Union régionale des fédérations des œuvres laïques propose les films et le Groupement régional d'actions cinématographiques facilite l'organisation d'événements culturels.

## En avril, le Strapontin fait son cinéma avec le festival du film auralpin

Le Strapontin organise son propre festival du film, avec un jury composé de cinéphiles, présidé par une personnalité du cinéma qui les accompagne.

Objectif : récompenser le meilleur long et court métrage tournés, montés ou produits en région Auvergne-Rhône-Alpes, à l'issue d'une semaine de projections suivies d'une rencontre avec un des membres du film, acteur, réalisateur, technicien, monteur...

Un jury « jeune » composé de collégiens de lycéens établit un palmarès pour les courts métrages uniquement.

L'aventure démarrée par les fondateurs, un groupe d'amis ayant pris l'initiative de projeter des films dans leur commune, se poursuit !

N'hésitez pas à venir découvrir le cinéma et pourquoi pas, rejoindre l'association !



Le Strapontin - Ciné Culture Association  
[www.le-strapontin.com](http://www.le-strapontin.com)